
#wasgibtsneues #vorstellungneuzugänge #nurderkvl #nurgemeinsam  
 
In den nächsten Wochen stellen wir Euch unsere Neuzugänge für die kommende Saison 
vor.  
 
Weiter geht’s mit einem Wiederkehrer: Sascha Zinn 
 
YS: Wie lange kegelst du schon? Und wie bist du zum Kegeln gekommen? 
 
SZ: Ich kegle seit 2008. Durch das Hobbykegeln bin ich dazu gekommen. 
 
YS: Was hat dich dazu bewogen, zum KV Liedolsheim wieder zurückzukehren? 
 
SZ: Beim KSC Weiher hat es mir zuletzt keinen Spaß mehr gemacht. Der KVL ist mein 
Heimatverein, so dass es mir nicht schwer gefallen ist zu meinem Herzensverein wieder 
zurückzukehren. 
 
YS: Was ist für Dich das Wichtigste am Kegeln? 
 
SZ: Ganz klar der Spaß und die Kameradschaft, aber natürlich auch der sportliche 
Wettkampf.  
 
YS: Was sind deine Erwartungen an Dich und den KVL? 
 
SZ:  In erster Linie möchte ich mich sportlich weiterentwickeln und mit dem KVL die 
gesteckten Ziele erreichen. Des Weiteren freue ich mich sehr auf eine intakte und 
gewachsene Kameradschaft. 
 
 
Vielen Dank Sascha und herzlich willkommen zurück im KVL Team! 
 

 


